
令和３年６月１８日 

仙南歯科医師会だより 第４２号     

歯科医師によるワクチン接種が全国的にマスコミでも大きく取り上げられるようになってきました。宮城県

でも石巻歯科医師会は県内で最初に協力を依頼され引き受けた歯科医師会です（別紙の石巻市から石巻

歯科医師会への依頼状をお目通し下さい）。仙台市も仙台歯科医師会と折衝をしていることが新聞に出て

いました。我々の地元でも 6/8 白石市から仙南歯科医師会に協力依頼が正式にきました。ただ石巻市のよ

うな具体的な内容がないため現在私が直接交渉中です。歯科医師によるワクチン接種については会員の

皆様にも賛否両論があると思います。歯科医師としての義務感、地域医療に貢献するという責任感で賛成

する会員もいると思いますし、ワクチンに関する国の失政のツケを何で歯科医師が払わなければいけない

のか疑問だと言う考えや今回のワクチン自体に懐疑的で賛成しかねるという会員もいると思います。白石

市を含め今後どのような展開になっていくか不明な点も多く、現状で仙南歯科医師会がどう対応するかは

決まっていません。ただ一つ言えることは、執行部は会員にとって不利益と思われる対応はしませんので、

そこはご心配無きようお願いします。                    仙南歯科医師会会長 千木良 尚志 
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次  第 

1. 開会 専務理事 飯淵 信也  

2. 挨拶 会長 千木良 尚志   

今日はやらなくてはいけないことがたくさんあります。早速進めていきましょう。 

3. 各支部報告  

①柴田  ５月２８日に ZOOM で役員会を行った。支部総会は中止、書面決議を行うこととなりました。 

②白石  支部からはありません。しかし、白石市の山田市長から集団接種会場での歯科医師によるワク

チン接種依頼がありました。 



③角田  角田市、丸森町のワクチン接種は順調なので、ワクチン接種依頼は来ないと思われます。 

4. 協議   

１）事務員・事務室の体制整備に関して  

体制整備実行委員会メンバーが決定。ZOOM 会議を行い、その協議内容について報告。 

➀事務員として歯科医師会が求める人材がみつかり、その方に内定を出す方向性が決定。 

➁事務室の改装工事費用について、歯科医師会室の床面積の測定値が想定より大きかったことが判

明。新たな予算の見積もりが必要となった。 

２）新型コロナウイルス関連に関して 

白石市の山田市長から集団接種会場での歯科医師によるワクチン接種依頼がありました。仙南歯科医

師会としてどのように対応していくのか協議。貴重な情報、御意見が多数ありました。協議を継続。 

３）今後の会務運営に関して（開催形態、日時等） 

第４回役員会は歯科医師会室と ZOOM のハイブリッド会議を採用する予定。ハイブリッド会議における

課題を抽出し、今後の会運営につなげていく。 

４）その他  

佐藤秀一先生の共済関係について共済規定に照らし合せ協議。 

地対の運営委員会の決議事項について確認。 

会長交代の挨拶状について確認。 

来年度の衛生大会については次回役員会の協議事項となりました。 

5. 報告  

１）会長  

保健所が来院し「地対の部会のテーマは昨年度同様フレイルで、今年度の活動については部会の中に

ワーキングチームを作り検討していきたいとのことでした。」ので歯科医師会からは若い先生をワーキン

グチームに出したいと意見しました。 

２）副会長  

２５万円の支援金など報告書の期限がすでに切れているのに受領されているか不明な補助金について 

３）宮歯理事 

第２回理事会について。２名会員入会。第１４８回定時代議員会が開催されることを報告。 

４）宮歯常務理事  

細谷先生が会長予備選挙の当選者になったことを報告。宮歯会報の補助金 Q＆A について。 

歯と口の健康週間は仙台のみ Web 開催。歯科医師がワクチン接種をできる条件の周知について。 

歯科医師賠償責任保険はワクチン接種の適応外なので、新たな保険契約が必要になることを告知。 

５）専務理事  

会務報告について。第４回役員会は６月９日１９時から歯科医師会室と Web のハイブリッド会議を予定。 

役員報酬の受け渡しについて。仙南歯科医師会会長印の電子印鑑の活用について。 

６）委員会  



（学校歯科）  学校保健会功労者の報告。 

（会計）     休日診療報酬の渡し方の確認。立替金の精算方法について提案。 

２月地震の共済金の財源について確認。 

（医療管理）  ２５万円の支援金の現状確認を行うことを報告。 

保健所の立入検査が実施される可能性があることを報告。 

ゴルフコンペ、ボウリング大会の実施の可否について提案。 

（地域保健）   ８０２０良い歯コンクールの応募要件が変更。ファミリーコンクールの全国大会が中止。 

歯と口の衛生大会は実施しないことを報告。 

（在宅）     令和２年度 災害時歯科保健・医療提供体制整備事業引き渡し説明会に参加し、 

          ポータブルユニット２つ、ポータブルレントゲン１つを借用したことを報告。 

（社保）     国保理事会に参加、P 病名の給付制限が議題になったことについて報告。 

７）その他 

（小屋先生）    岩沼歯科医師会遠藤会長の御尊父のご葬儀に出席したことを報告。 

青色申告の報告書が届いたことを報告。 

（小田部岳先生） 柴田町の役員人事について報告。 

くまの子（仮称）保育施設から嘱託医の依頼があったことを報告。 

（玉野井先生）  登録医会、登録医会役員会に参加、今年度の新役員について報告。 

           連盟からいただける配布物の希望についてのアンケートに答えたことを報告。 

6. その他  

（菅野先生）   佐藤郁夫先生から伝言について提案。 

           「歯科初診料の注１に規定する基準に必要な研修を開催してほしい」とのこと。 

（回答）   E ラーニングシステムで受講は可能なはずだが、システムが使えない場合もある。 

医療管理部会（社保、学術）で研修を開催できないか提案するとの回答。 

7. 監事講評 監事 小野 貴志夫 

皆様長時間の協議、お疲れ様でした。集団接種会場での歯科医師によるワクチン接種依頼に伴う問題

が重くのしかかってきております。皆様のお力でうまく乗り越えていけたらと思います。 

また、ワクチン接種したら、マスクを外して行動してもよいのでしょうかと高齢者の患者さんからの質問が

ありました。どのように回答すればよいでしょうか。 

8. 閉会 副会長 目黒 一美  

アメリカの CDC によれば、参加者全員がワクチンを接種していればマスクを外してもよく、一人でも参加

者の中にワクチンを接種していないものがいればマスクはするべきと言われており、このような回答でい

かがでしょうか。 

千木良先生が会長に就任してからまだ対面でお酒を飲んでおりません。感染防止等に留意しつつも、こ

こにいるワクチン接種済みの先生方とならマスクなし飲み会が可能ではないかと思います。ご検討をお

願いします。皆様大変お疲れ様でございました。 

（議事録 総務 関根直輝） 



編集後記 

宮城県の新型コロナウイルス感染症の罹患者も低下している今日この頃ですが、会員の皆様は如何お

過ごしでしょうか。この前の党首討論にて、菅総理大臣は 11 月末を目途にワクチン接種希望者への接種

を終わらせたい意向を提示されました。国民の接種率も 12 月まではかなり向上すると思われますが、地方

に目を向けますと、全国的にうち手不足の自治体からの各歯科医師会への依頼も増えてきております。仙

南歯科医師会は合併により 2 市 7 町の行政へと拡大し、これからさらに依頼される可能性があります。 

ワクチン接種の講習会や、施設基準の講習会が集団での開催が難しい中、E ラーニングを用いた各自

での講習会受講が必要になってくる時代となっておりますが、会としましてパソコン等での個人での受講が

難しい会員の先生方に不利益にならない様対策を講じたいと思っております。 

会員の先生方のご要望があれば役員に連絡頂けると幸いです。 

最後に今期も宜しくお願い申し上げます。 

                                                常務理事  小屋 博 

 


